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VERBALE ASSEMBLEA DEI SOCI 

DEL 18 DICEMBRE 2019 

 

L’ anno 2019, il giorno 18 del mese di Dicembre, alle ore 20.30 presso la sala “Cacciaguerra” 
del Credito Cooperativo Romagnolo di Cesena in Viale Bovio n. 72, si è riunita in seconda 
convocazione l’Assemblea dei soci del Comitato di Cesena, convocata con Prot. n. 133/2019 
del 22/11/19 per discutere il seguente Ordine del Giorno: 
 

1)  Approvazione Verbale seduta precedente; 

2)  Approvazione Bilancio di Previsione 2020; 

3)  Piano attività e iniziative formative; 

4)  Varie ed eventuali. 

Risultano presenti all’apertura della sessione numero 45 Soci del Comitato come da elenco 
presenze allegato che fa parte integrante del presente Verbale. E’ inoltre presente il Dott. Valerio 
Capelli, commercialista, e la sua segretaria Tosi Valentina. 
 
Il Presidente Massimo Baiardi, constatato che: 

- L’ Assemblea è stata regolarmente convocata secondo le disposizioni di legge e di statuto, 
ed è regolarmente costituita; 

dichiara 

validamente costituita la riunione e quindi atta a deliberare sugli argomenti posti all’Ordine del 
Giorno.  

Il Presidente Massimo Baiardi (in avanti Presidente) chiama a fungere da Segretaria Serena 
Bertozzi, che accetta, con il consenso dell’Assemblea.  

 

Il Presidente dà il benvenuto ai presenti e dichiara aperta l’Assemblea. 

Il Presidente avvia la trattazione dell’ordine del giorno, invitando i presenti a prendere le copie del 
Bilancio di previsione 2020 messe a disposizione per una miglior comprensione di quello che 
verrà presentato a breve.  

In merito al primo punto il Presidente sottopone all’Assemblea l’approvazione del Verbale della 
seduta precedente svoltasi in data 24 Settembre 2019. L’ Assemblea esprime il proprio voto con 
il seguente risultato: Aventi diritto al voto 45, di cui Favorevoli 44; Contrari 0; Astenuti 1 Socio 
Baravelli Tino. Si approva il Verbale. 
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In merito al secondo punto, il Presidente presenta a tutti il Dott. Valerio Capelli, nuovo 
commercialista che ha sostituito la Dott.ssa Rosanna D’amore e specifica che i valori sono 
sostanzialmente basati sulla chiusura preventivata per l’anno in corso in quanto non sono previste 
grosse variazioni rispetto agli attuali impegni del Comitato. Il Presidente specifica che per il 
prossimo anno non sono previsti acquisti di nuove ambulanze. 

Il Presidente cede la parola al Dott. Capelli per l’illustrazione del Bilancio di Previsione 2020. Il 
Dott. Capelli specifica che il modello di Bilancio che viene presentato è quello in forma 
riclassificata già utilizzato per il consuntivo 2019. Per maggiore comprensione il Presidente 
interviene illustrando il dettaglio delle voci che compongono il Bilancio, le cui voci più consistenti 
sono come sempre le manutenzioni dei mezzi e il carburante. Chiede la parola il socio Antonio 
Dall’Ara della Delegazione di Sogliano e sottolinea che l’ambulanza in dotazione a loro, pur 
avendo pochissimi km, ha più di 7 anni e quindi non sarebbe più idonea ad effettuare i servizi in 
Convenzione con ASL Romagna. Il Presidente risponde che valuteranno eventuali necessità in 
Consiglio. 

Il Dott. Capelli illustra le voci del Bilancio di Previsione 2020. Specifica inoltre che a seguito 
dell’approvazione del nuovo statuto della CRI e al passaggio da APS a ODV si rende necessario 
chiudere la Partita IVA a partire dal 01/01/2020 e quindi cambierà la gestione 
contabile/amministrativa dell’Associazione. 

Il Presidente ringrazia il Dott. Capelli per il suo intervento e chiede all’Assemblea se necessita di 
ulteriori chiarimenti o se ci sono osservazioni in merito. 

Nessuno rispondendo, il Presidente chiede all’Assemblea l’approvazione del Bilancio di 
Previsione 2020 come da secondo punto all’Ordine del Giorno. L’ Assemblea esprime il proprio 
voto con il seguente risultato: Aventi diritto al voto 40, di cui Favorevoli 39; Contrari 0, astenuti 1 
Socio Migliori Fabio. Si approva il Bilancio di Previsione 2020. 

 

Il Presidente prosegue passando alla trattazione del punto 3 all’ordine del giorno. Riferisce, in 
merito alla formazione, che è appena partito il nuovo corso TSSA che si concluderà nel 2020 e 
porterà nuovi volontari, mentre per i volontari già in forza saranno previste le ore di aggiornamento 
obbligatorie. 

 

Il Presidente prosegue passando alla trattazione del punto 4 all’ordine del giorno. Riferisce che è 
stato attivato in data odierna l’ufficio elettorale con la nomina del Segretario, del Presidente e 
degli scrutatori per le nuove elezioni che si terranno a febbraio 2020. Chi volesse candidarsi come 
nuovo Presidente del Comitato ha tempo fino a 15 gg. prima delle elezioni per presentare la 
propria candidatura.  

Il Socio Migliori Fabio chiede la parola e vuole lanciare un appello. Informa l’Assemblea che lui si 
rende disponibile a formare una squadra per una lista elettorale e invita chiunque fosse 
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interessato a prendere contatti con lui. Chiede inoltre se, quando saranno formate le liste, si potrà 
fare una riunione o Assemblea per esporre i propri programmi. 

Il Presidente risponde che ognuno può fare la propria campagna elettorale e divulgare il proprio 
programma come meglio crede. 

Chiede la parola la Socia Spinelli Sandra che vorrebbe promuovere alcune iniziative per essere 
più presenti e attivi in tema di ecologia e propone di installare al posto dei tradizionali distributori 
automatici di bottiglie di plastica, una colonnina per l’acqua, e di utilizzare bicchieri di carta 
anziché di plastica. Riferisce inoltre di avere spesso trovato il riscaldamento acceso in sede 
quando non c’è nessuno e le porte aperte. Il Presidente prende nota dei suggerimenti e ribadisce 
come alcuni comportamenti dovrebbero essere dettati dal buon senso di ciascuno di noi. 

Chiede nuovamente la parola il Socio Migliori Fabio per richiedere le medaglie e le croci di 
anzianità, e si rende disponibile ad aiutare eventualmente l’ufficio soci per le pratiche necessarie. 

Il Presidente, data l’esperienza negativa avuta con lui in passato su questo tema, non ritiene 
proficuo il suo aiuto, prende nota della richiesta ma evidenzia che al momento ci sono altre 
priorità. 

Il Presidente illustra un progetto di solidarietà che è stato implementato nel villaggio africano di 
Mutoko, al quale il nostro comitato, insieme ad altri finanziatori privati filantropi, ha contribuito con 
materiale ed esperienza per donare un DAE e il necessario training. Viene proiettato un breve 
video girato dal Dott. Farabegoli durante la sua ultima recente visita al villaggio. 

Chiede nuovamente la parola la Socia Spinelli Sandra per suggerire l’idea di mettere in sede un 
pannello espositivo che indichi i 7 principi di Croce Rossa, per rinnovare così i valori e lo spirito 
originario di questa bella Associazione, così come visto in altri comitati. 

Il Presidente concorda ed evidenzia come ultimamente si stia purtroppo sottovalutando 
l’importanza dei nostri principi anche per colpa dei nuovi metodi di gestione che assomigliano 
sempre di più a quelli di una azienda che deve far quadrare i conti. 

Il Presidente chiede se qualcuno degli altri Consiglieri vuole intervenire e se qualcuno ha altre 
domande o osservazioni. Nessuno chiedendo la parola, il Presidente ringrazia tutti i presenti per 
la partecipazione e augura a tutti un Buon Natale. 

Null’altro essendovi da deliberare, il Presidente scioglie l’adunanza e dichiara chiusa la stessa 
alle ore 21.30. 
 
            Il Presidente       Il Segretario Verbalizzante 

    
____________________________   __________________________ 


